



新見南中学校 学校だより キラメキ

教育目標 希望ある未来を切り拓く生徒の育成

令和6年6月14日(金) 第8号 文責 千原 隆

出前授業(商工観光課・危機管理室)より



3年生の様子

6月5日(水)「総合的な学習の時間」において、新見市の商工観光課の方をお招きして「新見市の観光産業」についての話を聞きました。話の中で「あなたが新見市の観光大使になったら」という問いもあり生徒たちは、真剣に考えていました。今後の活動としては、グループ別になりそれぞれの課題解決に向けて取り組んでいきます。



2年生の様子

6月6日(木)「総合的な学習の時間」において、新見市の危機管理室の方をお招きして「地域の防災」についての話を聞きました。過去に起こった「被災の状況」や「ハザードマップの使い方」についての説明を受けてこれから取り組む「フィールドワーク」に必要な情報を得ることができました。

中一ギャップ解消事業【第一回】部活動見学

6月6日(水)「中一ギャップ解消事業」として中学校区の6年生が部活動の見学を行いました。初めての中学校訪問ということで緊張した児童も多くいましたが各部のキャプテンが分かりやすく丁寧に説明を行い次第に緊張もほぐれていました。

第2回目は「部活動体験」を第3回目は「体験授業」を予定しています。

